

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS DE TAMPICO TAMAULIPAS MEXICO

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

**ENSEÑANZA PARA LOS HERMANOS
AGRUPADOS BAJO LAS DISTINTAS
DENOMINACIONES DE LOS TEMPLOS O
RECINTOS ESPIRITUALISTAS**

DICIEMBRE DE 1966

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

SE DISTRIBUYE GRATIS

¡SALVE A TI MUNDO, TE DICE LA VOZ DEL CÓSMOS, EN ESTA EDAD!
¡SALVE A TI, OH!., SER HUMANO, TE DICE MI VOZ, QUE EN ESTE TIEMPO SE
CUMPLE COMO UNA LEY!

¡SÁLVATE OH, MUNDO!., DEL ERROR, POR MEDIO DE LA LUZ QUE -
PRELUDIA PARA TI UNA NUEVA EDAD! -LA LUZ QUE TE ANUNCIA EL
CUMPLIMIENTO DE LOS TIEMPOS. -LA LUZ QUE TE ANUNCIA, EL
ACERCAMIENTO DE LA EDAD DE ORO; DE LA EDAD FLORIDA; DE LA EDAD
DE ACUARIO.

¡SALVE A TI UNA Y MIL VECES, TE DICE MI VOZ QUE SE LEVANTA, Y
LLEGA HASTA EL MUNDO, QUE ESTÁ SUCUMBIENDO EN EL OCASO DE SU
EXISTENCIA GRIS! -POR ESO, MÍ, VOZ TE PRELUDIA UNA ERA DE PAZ; UNA
ERA DE AMOR Y MUTUA COMPRENSIÓN; PORQUE AL FIN SE ACERCA EL
TIEMPO, EN QUE LOS HOMBRES DE BUENA VOLUNTAD, SE IDENTIFIQUEN,
Y LEVANTANDO SU DIESTRA REPITAN:

-¡SALVE A TI, OH!., GRAN ARQUITECTO QUE HAS CREADO LA NATU-
RALEZA Y LAS LEYES MAS PERFECTAS, QUE NOS HABLAN DE TI, Y TU
GRANDEZA PLENA!

Llegarán los Tiempos, en que el Hombre se agigante por su acción conciente y por
el desarrollo de los valores de su mente.

Llegarán los Tiempos, en que los Seres Humanos, reconociéndose como miembros
de una sola Familia, pugnen por realizar en este -Mundo ensombrecido, por las Leyes
Universales de la Fraternidad.

Entónces si, ya no se escuchará más el estallido causado por las mortíferas armas,
Tampoco se escuchará el trepidar incesante de la metralla asesina, que hoy vá cegando
miles de vidas, y encauzando otras tantas por el sendero del crimen.

Para ese entónces, cuando la Tierra semeje un solar inmenso y -florido, brillando
bajo la potente luz del Sol de Acuario, todos repetiréis: ¡SALVE A TI, OH!, GRAN
ARQUITECTO DEL UNIVERSO!

Para esa Edad, ya no tendréis en el Horizonte las nubes tenebrosas, de una Tercera
Guerra; porque los horrores de la misma, habrán pasado, ya. No tendréis tampoco el
espectro del Hambre, que como una -mancha gigantesca de epidemia, vá minando las
fuerzas de aquellos, que solamente medio alcanzan, para llevar a sus labios unas migajas
de pan.

No tendréis ya, el espectro amenazador de los movimientos telúricos que traerán como consecuencia la modificación de las costras -planetarias. No tendréis la desolación que se acerca cada día más a -vuestras vidas. No tendréis ya el terror y la inseguridad por el futuro, como se advierte en este tiempo.

Porque hoy, que estáis en vísperas de los grandes momentos, gran desacierto hay en vosotros. Grandes temores os acompañan; grandes dudas se apoderan de vuestras mentes y muchas Almas, en reclamo levantan su voz, en una Oración muda y tenaz y dicen para sus adentros:

"Señor, ¿qué culpa tienen los inocentes, que están naciendo en esta época, predestinada para el sufrimiento?"....,

"¿Qué culpa tienen, los que desconocen y no recuerdan la aciaga ruina propiciada en sus vidas anteriores, y de la cuál, hoy están levantando la cosecha; imprudente del ayer?"....,

"¿Qué culpa tienen aquellos otros, que las ambiciones de unos cuantos, en pugna tratan de dividir la Tierra, para dominar sobre la misma?"....,

"¿Qué culpa tienen las multitudes, que ignoran las ambiciones desatadas, en los cerebros de los grandes gobernantes?"....,

"¿Qué culpa tienen estos, de que la ambición germine, esté proliferando el vicio y la guerra amenazando esté?"....,

-";Oh Señor!., tus Leyes inexorables Jamás podremos comprenderlas; pero sí, en muda protesta nuestro pensamiento se levanta- y creemos, que hay injusticia para el género Humano.

Porque, cuantos infelices se arrastran, ignorando la razón de su existencia. - Cuántos otros, van por la vida gimiendo, porque el dolor, desde que sus pobres vidas se manifestaron en la Tierra, ha sido el único Maestro que han tenido. -Otros, millones de Seres, Van caminando por la misma vida, ignorando el sabor, de un trozo de pan tierno y dulce. -Y estos desdichados, tendrán un amanecer que cual pesadilla Dantesca se asemeje; porque fenecerán, como fenecen las plagas en los sembrados cuando se aplica en estos los productos químicos. -Así morirán millones de estos Seres; y lo cierto es Oh, Señor!., que ignoran el por qué tendrán ese amanecer así de oscuro."

-En tanto que otras mentes, también, en muda protesta y en osadía van retando la Grandeza Suprema y se levantan para decirle así:

“¡Oh, Hacedor del Universo! Oh!, Gran Arquitecto de todo lo Creado! ¡Oh, Padre Eterno! ¡Oh, Gran Jehová!, detén la mano asesina, de los que están elaborando la masacre del Mundo y la destrucción de la Simiente Humana. -Con tu poder, detén el impacto demoledor de las Naciones poderosas, que en terrible competencia están tratando de dominar el Cósmos, para medir sus fuerzas; y después, medirse en el terreno de los hechos, que los lleve a conocerse, cuál de los dos fué el más fuerte y poderoso.”

Y otras, piden a mi Padre a gritos, la abolición del Cumplimiento de los Tiempos. -Otros me piden que cese yá, el fuego fratricida en aquellos lugares, donde se ha desatado la fiera y el Moderno Caín sigue levantando su diestra contra su propio Hermano. -Sí!, porque los Hombres, son Hermanos, aunque no corra por sus arterias la misma sangre. Todos sós Hermanos, porque provenís de una sola Fuente en cuánto, a la Esencia y en cuanto a la Substancia, sin importar el color de vuestra piel.

Por eso he repetido: -QUE ALLA EN LOS FRENTE DE BATALLA, DONDE EL FUEGO FRATRICIDA SIGUE EXTENDIENDOSE Y DESTROZANDO VIDAS; EL MODERNO CAIN, VA LEVANTANDO SU DIESTRA CONTRA SU PROPIO HERMANO.

En tanto que otros, de los que se han agrupado bajo las tantas denominaciones religiosas, oran a mi Padre a día y noche, pidiendo la abolición por la llegada de los tiempos.

-Y os digo en este Mensaje: -¿Creéis que el cumplimiento de las Leyes vá a detenerse, cuando en verdad, lo que se cierne sobre el Orbe Tierra es tan sólo la consecuencia de las Causas auspiciadas por vosotros mismos?

Todo hecho que se suscita en el campo terrenal; toda creación -que se origina con la potencia de la mente desgobernada y fuera del cauce Superior; todo pensamiento innoble que ha- tenido origen en el centro directriz del Ser Humano; pero que se ha desviado hacia él, terreno del mal, todo esto tiene sus consecuencias que se reflejan sobre sus propios creadores; he aquí el por qué, tan sólo recibiréis los Efectos, de las Causas que os negáis aceptar.

Por eso consideráis que las Leyes Infinitas son inmisericordes. -Consideráis, que nada deben, los que en un día no lejano tendrán un amanecer oscuro; mas os digo: -No tratéis de profundizar en la Sabiduría de esas Leyes que se cumplen; y un suceso Planetario, no debéis darle las dimensiones, de un suceso Universal.

-Porque si conociéseis la ecuanimidad de las Leyes Supremas, aceptaríais que aún tratan de -rescataros del flagelo doloroso de los tiempos que se acercan, y no os adelantaríais en subestimar, la acción de las mismas.

Ignoráis las Causas; más os negáis aceptar las Consecuencias. Sóis dados a enfocar los acontecimientos, a través del prisma mental aumentado por el terror que ya sentís.

Por lo tanto, debéis tan sólo aceptar que cuanto llega, es la -Consecuencia de una Ley que se cumple. -Y no podría verificarse la modificación Planetaria, sin traer descompensamiento en otros órdenes.

El terror que sentís, es por la Inconsciencia y el mucho apego a las cosas terrenales; más os digo: -¿De qué os serviría, reconocer después, que en esta Edad no realizásteis nada en bien propio?... -Y no lo verificáis, porque todavía os debatís entre los Reflejos - del ayer y no aceptáis, que debéis prepararos conscientemente para el futuro.

Mi Palabra, ha sido clara; ha sido precisa; ha sido sencilla y al alcance de todos los que de buena voluntad, durante tantos Años se han acercado a escucharme.

Mi Mensaje, ha venido directamente para recordaros las normas Evangélicas. - Porque en los Años que llevo de entregar mi Enseñanza, en la Perla Mexicana, nunca os he dicho, que estableciésteis nuevos Códigos para que os erigiésteis en amos y señores de nuevas religiones.

No he venido a establecer preceptos que os dividan.

He venido tan sólo a marcar los senderos olvidados y a preanunciar nuevamente los acontecimientos, que ha tiempo fueron anunciados.

-CIEN AÑOS HA, QUE MI ENSERAÑZA EMPEZO A SER PARA EL PUEBLO MEXICANO.

-Cien Años ha, que estoy pidiendo Unión.

-Cien Años ha, que estoy pidiendo el cumplimiento de mi Evangelio en vuestras vidas; más nó que hagáis del mismo, otro ritual, que os divida y fomentéis la idolatría y cuanto ha llevado a los Pueblos a desviarse del objetivo de mi Enseñanza.

CIEN AÑOS HA, que estoy hablándoos con un lenguaje claro, y seguís negando la autenticidad de mi Enseñanza; y ¿por qué?, os lo pregunto.

Estudiantes míos que formáis los Auditorios de las tantas Escuelas; desde esta provincia OS DIRIJO MI MENSAJE; DESDE ESTE RINCON APARTADO, MI MENSAJE OS HABLA, PORQUE TAMBIEN DESDE ESTE LUGAR, COMO UN FARO ESTOY TRATANDO DE ILUMINAR LAS RUTAS QUE DEBEIS SEGUIR;

SOY EL FARO LUMINOSO DE LA CONCIENCIA CRISTICA IRRADIANDO; SOY LA MISMA VOS QUE AYER OS DIJO:

VENID A MÍ, Y TODOS SEREIS SALVOS.

-Soy la misma voz que ayer os dijo:

“BIENAVENTURADOS LOS POBRES, QUE SEAN MANSOS Y HUMILDES DE CORAZON”

Pero os pregunto: -¿Ya aprendisteis a ser Humildes de corazón, Oh!., Bienaventurados que tenéis Cien años de escucharme?

Analizad vuestra conciencia. -¿Habéis hecho cumplimiento de la Palabra Evangélica, desde el inicio de la misma?..., -Preguntáoslo!

-¿Habéis llevado a cabo la Unificación que os he recomendado, por distintos labios mediadores? ¡Nó!- No lo habéis llevado a cabo porque seguís confundidos; y confundiendo a los que se acercan a vuestros recintos, que tendrán que transformarse, para adaptarse a la Nueva Edad.

Os hablo conscientemente de la transformación que el tiempo impondrá en vuestros recintos.

-Os hablo, Oh!., inmenso pueblo que llevas tantos años de buscarme y aún te niegas a aceptarme, como al Maestro, que, conciente de la Sabiduría que guarda el Universo, pretende entregártela para que te enriquezcas.

Es tiempo, que arrojes lejos de ti las costumbres fomentadas al paso de los ritualismos de antaño. -Es tiempo, que esos recintos se transformen en verdaderas Escuelas de Conocimiento Superior; porque tiempo es, que del Exterior lleguen multitudes para enriquecer sus mentes.

Es el tiempo, que por labios de los Humildes; de los iletrados; por labios de los que no brillan porque son sencillos, YO hable al intelecto del hombre que es grande, porque ha estudiado.

Es tiempo que por medio de los cerebros que estoy preparando, mi Mensaje se vierta para los que del Extranjero vengan. -Y atiende y comprende, que mientras tú no verifiques la transformación en esos sitios que huelen a humo de incienso; a perfumes; y se iluminan con la penumbra tenebrosa de los cirios, no podrá verificarse mientras tanto la transformación -Por eso, debes arrojar fuera de las mismas, todo lo que huele a ritual y fanatismo; porque los recintos mal llamados son al designarse como “Templos

Espiritualistas” –Y en el futuro estos se denominarán tan sólo como ESCUELAS DE LA LUZ Y DEL SABER; Y en ellas se enriquecerá el intelecto del hombre mecanizado; y este se agigantará por su estado de Conciencia que despierte, y aprenderá a encontrar en la Enseñanza Luminosa, el conocimiento de sí mismo; y el Conocimiento de la Gran Filosofía del Espíritu Creador.

Es imperativo que la transformación se inicie ya, y mientras este paso primordial no lo des tu Oh!., pueblo muy amado, será el tiempo el que te haga comprender con sus transiciones, los pasos a seguir, que tienes que verificar para lograr tu adelanto.

Tiempos se acercan, en que multitudes Heterogéneas compuestas por mentalidades de distintos grados de intelecto, se acerquen a Mí, y no voy hablar a estos en las calles; nó, porque para ello están las Escuelas que se iniciaron desde que, mi Enseñanza principió.

Comprended, que estoy pidiendo la identificación de los unos para con los otros. Os pido, que cesen las divisiones que os están debilitando más, porque no habéis entendido, que solamente LA UNION HACE LA FUERZA. -Y YO no os observo unidos; no os contemplo identificados; entónces, ¿de cuál fortaleza hacéis gala?...-Tan sólo del Amor propio que tenéis en abundancia, porque os consideráis “muy fuertes”.

Mas os prevengo: -Fuentes tendréis que ser, porque tiempos dolorosos se avecinan. Gran fortaleza necesitaréis, para las pruebas Máximas a que seréis sometidos: y a decir verdad, YO no quiero criaturas pusilánimes que no lleven entereza, que no tengan convicción; que no lleven en su interno, el valor conciente de la Misión que se han abrogado; porque estos, no podrán servir de testimonio vivo en los momentos máximos. Por eso, haciendo una iniciativa os hablo desde aquí.

-Aceptad mi Mensaje o rechazadlo; más, ya no encauséis vuestro Libre Albedrío, por mal camino. -Utilizad el mismo, en el Alto concepto que os lleve a razonar, QUE MI PALABRA ES LA MISMA; solamente que no lo comprendéis así, porque soís tardos para el razonamiento Superior.

Preparaos, para las nuevas actividades que traerán la transformación dentro de los Recintos, que serán las ESCUELAS DEL SABER. -Preparaos, para que iniciéis esa labor, y dejéis las mezclas de liturgias con sabores místicos; así como también las Oraciones rezadas que pronunciáis, pero que nó las sentís. Orad a mi Padre como os lo enseñé en el Segundo Tiempo.

-y Orad en esta Edad, mediante LAS OBRAS que realicéis para el prójimo. -En el Segundo Tiempo os enseñé la Oración del Padre Nuestro; y hoy os digo: ORAD MEJOR MEDIANTE LAS OBRAS QUE REALICEIS, CONCIENTES DE LA

MISION Y DE VUESTRO AMOR AL PROJIMO.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS. JESUS

Nota:

PARA CONOCIMIENTO DE TODOS NUESTROS HERMANOS AGRUPADOS, BAJO LAS DISTINTAS DENOMINACIONES DE TEMPLOS O RECINTOS ESPIRITUALISTAS, SE NOS HA ENTREGADO ESTE MENSAJE.

-ESTA ASOCIACIÓN, DA CUMPLIMIENTO CON DIVULGARLO; Y LA ACEPTACIÓN, O EL RECHAZO, NO QUEDA BAJO NUESTRA RESPONSABILIDAD.

LA DIRECCION.